

昭和30年代の八坂神社の祭礼「祇園祭」の写真です。以前は、7月25日~27日に開催され、毎年27日に山車を引いて祭りを盛り上げていました。上町の山車は、昭和40年ごろ壊れてしまいましたが、平成10年に地元の努力で再建され現在使用されています。今年の八坂神社「祇園祭」は、7月19日(土)・20日(日)に開催される予定です。 (牛久町に在住の方所有)

伝えたい 貸したい 20世紀のうしく

「「では今、そのような「昔のうしく」の写真はありませんか?」 市では今、そのような「昔のうしく」の写真を収集しています。「懐かしい」 「残したい」写真がありましたら、ぜいの写真を収集しています。「懐かしい」 「残したい」写真がありましたら、ぜいの写真はありませんか?

問い合わせ 市生涯学習課 四873-2111内線3031



第二幼稚園のお友だちは、空き箱を利 用してザリガニ釣りマシンを作りました。

みんながかぶっているのは、新聞紙で 折った帽子です。首から下げているザリ ガニを入れる容器は、ペットボトルででき ていて、ビニールひもを三つ編みにして付 けました。これを持ってザリガニ釣りへ行 くと、たくさんのザリガニが釣れそうだね。

平成20年7月1日(980)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課 〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1 2029-873-2111 FAX029-873-2512

第二幼稚園のお友だち



さくらぐみ

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。